

CO.P.R.A 184 : Maurecourt a accueilli l'assemblée générale de l'année 2024

- Le journal de deux rives de seine du 3 décembre 2024



Légende : Mme Christiane Paravy a ouvert la séance avec un sens de l'efficacité.

Le 22 novembre 2024, Maurecourt a accueilli l'AG de la puissante association pour la deuxième fois dans l'histoire d'un combat de 30 ans. Malgré les aléas de la météo, Mme Christiane Paravy, présidente de l'association, a ouvert la séance avec une détermination et en se projetant dans l'avenir avec confiance.

Dans une salle à moitié remplie, les adhérents de l'association CO.P.R.A 184 ont assisté à la 33e AG de l'association qui a efficacement combattu la prolongation de la Francilienne (A 104) depuis des années. La preuve en est que ce projet moisit dans les cartons du ministère de l'Environnement (sic). Désormais, la tâche de l'association s'articule autour des projets qui sont « considérés comme inutiles et pharaoniques » par les adhérents de l'association : Port Seine-Ouest (PSMO) de 100 ha à Achères ; le canal Seine-Nord-Europe avec le projet MAGEO (mise au Gabarit Européen de l'Oise, entre Creil et Compiègne); projet A 104... en sourdine jusqu'en 2038 ou 2040; le projet de liaison RD30-RD190/Pont d'Achères.

Un quorum atteint et un déroulement efficace

Sur ce dernier projet, l'arrêté de DUP a été publié le 8 février 2013 et l'arrêté relatif à l'autorisation environnementale signé le 3 juillet 2023 qui ont eu comme conséquence le défrichement du site en octobre 2023. Même si la puissante CO.P.R.A 184 a conçu et mis en place des actions et des manifestations, ce dernier projet du département des Yvelines semble inarrêtable pour le moment.

Quant à l'AG proprement dit, tout s'est passé normalement : le quorum a été atteint avec un taux de participation de 64,7 % et un auditoire plein d'élus locaux et avec la présence de la Sénatrice des Yvelines, Ghislaine Senée. Les élus de Maurecourt ont été fort nombreux (le maire Didier Guerrey, ses adjoints comme Xavier Talon) car c'était la deuxième fois que la ville de Maurecourt accueillait l'AG de cette puissante association. La première fois c'était en 2018.

Interrogée par la rédaction, la présidente Christiane Paravy a réitéré les objectifs et les actions du CO.P.R.A 184 : lutter contre des autoroutes urbaines et surtout contre de projets qui présentent un danger à la population en termes de Santé, d'environnement, de qualité d'air et de risque de dévaloriser le patrimoine du territoire. C'est ainsi que des contacts ont été noués pour combattre ensemble des projets dits « inutiles » avec des autres associations telles Alternatives en Vallée de Seine (AEVS), Non au Pont d'Achères (NPA), la Galiotte, Nature et Patrimoine à Carrières-sous-Poissy, Adiv-environnement à Verneuil-sur-Seine et ses alentours, enfin avec la FNE-IDF et FNE-Yvelines qui défendent le cadre de vie et l'environnement dans les Yvelines.

Détermination intacte

A un moment symbolique, le président du Comité CO.P.R.A de Maurecourt Thierry Boucheron a rendu hommage à un adhérent qui a su toujours se rendre disponible et efficace dans le cadre du combat associatif, Patrick Diani. « *Patrick mon ami, on ne t'oubliera pas !* » a déclaré M. Boucheron. Espérons que le(s) combat(s) de Patrick comme ceux des adhérents/sympathisants du CO.P.R.A 184 ne s'effaceront jamais de l'histoire locale. En tout cas, en voyant la détermination intacte de l'ensemble de l'auditoire et de la présidente Paravy ce combat continuera pour toujours avec ou sans Bédier.

Pour en savoir plus :

<http://www.copra184.org/A104/00600/assemblee-generale-2024-le-compte-rendu>

<http://www.copra184.org/A104/00601/promenade-le-long-de-la-seine>